



VANEAU
LUXURY Real Estate

3 Pièces

79 m²

Réf. 85315623

799 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

résidences
immobilier

résidences immobilier

A proximité de l'Hôtel de Sully et de la Place des Vosges, au 5e et DERNIER ÉTAGE par escaliers d'une copropriété du XIXe siècle parfaitement entretenue, le Groupe Vaneau vous propose un appartement duplex 3 pièces de 63,02 m2 Loi Carrez (79,01 m2 au sol) en bon état. Appartement traversant, bénéficiant de magnifiques vues sur de grands monuments parisiens, il se compose au premier niveau, d'une entrée avec rangements, séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée de 36 m2 sans vis-à-vis et vue sur l'Hôtel de Sully et toilettes indépendantes. Au second niveau, deux chambres avec rangements ...

Close to Hôtel de Sully and Place des Vosges, on the 5th and LAST FLOOR by stairs of a perfectly maintained 19th century condominium, Groupe Vaneau offers a 63.02 m2 Loi Carrez (79.01 m2 floor area) 3-room duplex apartment in good condition. On the first level, it comprises an entrance hall with storage space, a 36 m2 living room with open-plan fitted and equipped kitchen overlooking the Hôtel de Sully, and a separate toilet. On the second level, two bedrooms with storage (one facing the courtyard) and bathroom. A basement cellar completes this property. The apartment has retained all the charm ...

AGENCE VANEAU MARAIS

39 rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

